



DAS IST EDELGARD GRAEFER

DIESE DENUNZANTIN STECKT MIT DEN KILLERSCHWEINEN UNTER
EINER DECKE

ES LEBE DIE R A F !

Wurde diese Studentin von der Baader-Meinhof-Bande geteert?



Politische Polizei nimmt die Drohung sehr ernst

BZ

p. e. Berlin, 8. April

Hat die Baader-Meinhof-Bande eine 27jährige Berliner Kunststudentin aus Rache geteert? Mit dieser Frage beschäftigt sich jetzt die Politische Polizei.

Vor zehn Tagen erhielt die Deutsche Presse-Agentur einen Eilbrief. Der Inhalt: Das Foto einer jungen Frau, deren Kopf mit schwarzer Farbe überschmiert war. Außerdem enthielt der Brief, der keinen Absender trug, einen maschinengeschriebenen Zettel: „Das ist Edelgard Gräfer. Diese Denunziantin steckt mit den Killerschweinen unter einer Decke. Es lebe die RAF.“

Die Kunststudentin, Mutter eines fünfjährigen Sohnes,

72

war im November vergangenen Jahres in Berlin festgenommen worden. Die Baader-Meinhof-Gruppe hatte mehrere Waffenpakete an ihre Adresse geschickt. Nach einem Geständnis wurde sie im Dezember entlassen.

Die Berliner Politische Polizei nimmt die Drohung gegen Edelgard Gräfer sehr ernst.

Ein Sprecher: Wir wissen bisher nicht, ob die Tat wirklich begangen wurde. Aus dem Foto ist nicht zu ersehen, ob Frau Gräfer tatsächlich geteert wurde, oder ob es sich um ein übermaltes Bild handelt. Sie selbst verweigert dazu jede Aussage.

Die Polizei glaubt: Die Baader-Meinhof-Bande will mit dieser Drohung verhindern, daß verhaftete Mitglieder weiterhin auspacken.